



東神楽町では子育てに力を入れていることを知り、また小さい街の特徴を生かして保護者同士が交流できる機会の拡充や地域と子どもたちが触れ合うといった事業の展開に取り組むことができるのではと思い町職員を目指しました。

そして、今年の3月に大学を卒業し、新卒で4月からこども未来課に所属することになりました。現在は今年から開園された認定こども園“心花楽”で保育教諭として子どもたちの成長を見守っています。園では子どもたちと町内の公園へお散歩に行ったり、育苗センターと協力をしてクラスで花を育てたり、地域とのかかわりを大切に活動がありました。

まだ、慣れていない仕事が多いため上司や先輩に助けをもらいながら、日々子どもたち一人一人に合った保育や保護者対応などの子育て支援に取り組んでいます。

これから知識と経験を増やして保育や子育て相談を通して町民同士の架け橋、住みやすい街づくりに貢献をしていきたいです。

東神楽町で一緒に働きませんか？

私は一度町外に進学し生活した経験から、改めて東神楽町の立地等の環境や様々な支援による住みやすさといった魅力を実感しました。特に東神楽町では、興味を持っていた分野である社会教育について、子どもたちの体験学習やサークル活動など支援が幅広く行われており、学ぶ機会の提供が豊富だと感じました。自身がそれらの活動に参加していた経験もあり、次は生活していた地域に貢献したいと考え町職員を目指しました。

4月から地域の元気づくり課に配属され、子ども会主体の行事、各種イベント、公園等の施設整備など、町民の皆さまの生活がより豊かなものとなるよう、支援を行っています。企画等をするだけでなく、実際に地域の方々と共に活動をする中で、新しい学びを得ながら楽しく働くことができます。まだ慣れない仕事も多く、周囲の方々に助けられながら日々勉強中ではありますが、これからも町民の皆さまの生活がより豊かなものになるよう取り組んでいきたいと思っています。

東神楽町は住みやすい町で、役場内もとても雰囲気良く、過ごしやすく働きやすいです。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。

